



Edmond de Rothschild Corporate Finance conseille RAISE Impact lors de l'acquisition de Happyneuron

Raise Impact, la stratégie smid-cap européenne du Groupe RAISE dédiée aux enjeux de transition environnementale et sociale, prend le contrôle d'Happyneuron, éditeur de logiciel SaaS d'évaluation et rééducation cognitive, aux côtés des fondateurs et du management.

Issu du rachat de l'américain Quixit il y a une vingtaine d'année par le conseil axé en neurosciences SBT Humans Matter, rebaptisé Happyneuron au moment de l'opération, l'éditeur lyonnais propose plus de 40 modules d'évaluation et de remédiation ciblant les principales fonctions cognitives pour les orthophonistes (audition, langage, neurologie adulte, cognition mathématique, etc.). La plateforme permet aux professionnels de santé (plus de 10 000 orthophonistes utilisateurs actifs) de gagner en précision, efficacité et d'optimiser les résultats des parcours de rééducation. Le logiciel est également adopté par des établissements hospitaliers et d'autres professionnels de santé (neuropsychologues et cliniciens), pour le traitement des troubles cognitifs et langagiers.

Happyneuron affiche un modèle solide avec 70% du chiffre d'affaires issu d'abonnements SaaS, une marge permettant des réinvestissements significatifs en R&D, et une forte résilience avec un *churn* maîtrisé.

Convaincu que la digitalisation du parcours de soin est un levier clé pour améliorer la prise en charge des patients, Happyneuron ambitionne, aux côtés de RAISE Impact, de déployer ses solutions auprès d'un nombre croissant de praticiens, d'explorer de nouveaux champs thérapeutiques et de s'étendre à l'étranger, avec une présence déjà établie en Belgique, en Suisse et en Amérique du Nord. Le Groupe continuera à mettre la validité scientifique de ses solutions au centre de sa stratégie. Grâce à l'expertise de RAISE Impact en matière de Mesure et de Management de l'Impact (MMI), Happyneuron pourra également engager une démarche structurée visant à évaluer et piloter plus finement sa contribution à l'amélioration du suivi des patients.

Les fondateurs de SBT Humans Matter, Olivier Fronty et Franck Tarpin-Bernard, demeurent au capital d'Happyneuron. Déjà actionnaire de la maison mère, le président de la filiale Edouard Blanchard conserve ses fonctions opérationnelles et investit dans la société, au même titre que moins d'une dizaine de managers.

Le financement unitranche apporté par BNP Asset Management, incluant une ligne de crédit dédiée à la croissance externe, permet au groupe de réaffirmer sa position de référence dans le domaine de la rééducation cognitive.

Aglaé Touchard Le Drian et Serge Bedrossian, Co-heads de RAISE Impact commentent : « *Nous sommes ravis de nous associer à Édouard Blanchard et aux équipes d'Happyneuron pour cette nouvelle étape de leur développement. Cet investissement incarne pleinement l'ambition de RAISE Impact : soutenir des PME en*

forte croissance, porteuses de solutions aux enjeux environnementaux et sociétaux, avec une volonté affirmée de déploiement à l'international. Nous avons hâte d'accompagner cet acteur innovant, à la croisée de la recherche scientifique et de la santé, dans la mise en œuvre d'un plan de croissance ambitieux, en mobilisant l'ensemble des ressources et expertises de l'écosystème RAISE. »

Edouard Blanchard, Président d'Happyneuron ajoute : « *Nous sommes très heureux d'accueillir RAISE Impact à ce moment clé de notre développement. L'ADN de RAISE Impact est en parfaite adéquation avec le nôtre. Nous partageons des valeurs fortes : l'engagement sociétal, l'innovation au service de l'humain et l'exigence dans l'exécution. Leur arrivée, alors que nous amorçons notre déploiement vers de nouveaux territoires et lançons de nouvelles offres, représente une opportunité précieuse pour accélérer notre croissance. »*

Intervenants

RAISE Impact : Serge Bedrossian, Alexandre Cordel, Ludovico Buongarzone et Charlotte Colson

Happyneuron : Edouard Blanchard

BNP Asset Management : Thibault Sartori et William Bertrand

Conseils

Conseil financier (buy-side) : Edmond de Rothschild Corporate Finance (Paul Assael, Carlos Martinez)

Conseil financier (sell-side) : Atout Capital (Cédric Beudin, Pierre Pauget)

Conseil juridique financement (Happyneuron) : Agilys (David Kalfon)

Conseil juridique financement (BNP Asset Management) : Nabarro Beraud Avocats (Anthony Minzière, Marie Santunione)

À propos d'Edmond de Rothschild

Edmond de Rothschild est une maison d'investissement fondée sur la conviction que mise au service de l'économie réelle, la richesse peut faire œuvre utile et contribuer à faire du progrès une idée toujours neuve.

Portée par une culture d'anticipation financière de près de trois siècles, elle est spécialisée dans la banque privée et la gestion d'actifs et dispose d'un savoir-faire reconnu sur ses principaux métiers (gestion de patrimoine, ingénierie patrimoniale, assurance vie, services aux gestionnaires de fortune indépendants, corporate finance, private equity, immobilier, infrastructure, stratégies liquides et administration de fonds). Son actionnariat 100% familial lui confère une réelle indépendance qui permet l'alignement sur les intérêts de ses clients et favorise l'émergence de solutions financières adaptées aux besoins spécifiques d'une clientèle de familles, entrepreneurs et investisseurs institutionnels. Au 31 décembre 2024, Edmond de Rothschild gère plus de 184 milliards de francs suisses d'actifs et, affiche un bilan solide avec un CET 1 de 19,7%. Avec plus de 2 700 collaborateurs et 28 implantations, elle est un acteur de référence sur ses principales places où elle est implantée - dont Genève, Luxembourg, Paris et Monaco.

Edmond de Rothschild est au cœur d'un écosystème unique composé d'activités agricoles, viticoles, hôtelières, d'activités philanthropiques familiales, de l'écurie de course au large Gitana et de la maison de parfumerie Caron.

Contact presse

Edmond de Rothschild

Louis Betton

+33 6 43 87 61 77

l.betton@edr.com